TELEVISION

PAGINA 9

Comenzó el Festival de Folklore

Con una numerosa y colorida presentación de las delegaciones participantes comenzó en la sede del Club Comunicaciones el Primer Festival Nacional de Folklore, auspiciado por la Asociación Pro Avuda al Niño Espástico y por la Asociación Nativista Argentina Una concurrencia entusiasta, que debió soportar cierto rigor climático, prestó un marco muy cordial a los actos inaugurales, que se iniciaron con la bendición de la fiesta y el canto del Himno Nacional.

Casi todas las delegaciones concurrentes están constituidas por cancionistas, conjuntos instrumentales y de bailarines, y en alguna de ellas, como la de Mendoza. fue dable apreciar valores individuales muy destacables. Juntamente con ellas actuaron artistas aficionados cuya jerarquia fue disimil y. en algún caso, impropia de una convocatoria que debe atender a la expresión audeformaciones ni complacencias de tipo amistoso.

El nivel mayor de la jornada inicial fue alcanzado por el excelente cantor Jorge Cafrune, de viril y honda expresjvidad. Se lucieron asimismo Los Olimareños, cantores uruguayos, y la delegación formoseña, juvenil y entusiasta. Es deseable que los locutores contengan su téntica de lo vernáculo, sin locuacidad y no expliquen lo evidente, como si el público fuera de extranjeros.

Esta noche actuarán las delegaciones de Chubut, El Chaco, Formosa y La Rioja, y entre los artistas invitados figuran Jorge Cafrune, Los Olimareños, Olga Villarreal y Los Tacuareños. La hora de la cita: 21.30. El lugar: avenida San Martín y Tinogasta,